

Villemoirieu

Formés au devoir de mémoire



Mercredi, les élèves de la classe de défense et citoyenneté de l'Institution Sœur Emmanuelle ont reçu une formation en vue de la cérémonie d'hommage à Roland de La Poype, prévue le 12 octobre à la chapelle Saint-Didier de Cozance à Trept.

Mercredi 17 octobre, les élèves de la classe de défense et citoyenneté de l'Institution Sœur Emmanuelle ont reçu une formation exceptionnelle dispensée par trois figures du monde combattant : le commandant Pierre Chauvet, président de l'Union nationale des combattants (UNC) Alpes Dauphiné et Char treuse, le commandant Jac-

ques Mulard, adjudant-chef et président de l'Association nationale des sous-officiers de réserve de l'Armée de l'air (ANSORAA), ainsi qu'Adrien, jeune porte-drapeau.

Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la préparation à la cérémonie d'hommage à Roland de La Poype, pilote de l'escadrille Normandie-Niemen, prévue le 12 octobre à la chapel-

le Saint-Didier de Cozance à Trept.

Les élèves ont d'abord bénéficié d'un enseignement théorique sur l'histoire du drapeau français, sa symbolique et son rôle dans les cérémonies patriotiques. Puis, sous la direction experte des intervenants, ils ont été initiés à la pratique du maniement du drapeau, dans le respect du protocole et des va-

leurs républicaines.

Cette formation a permis aux jeunes de mieux comprendre le sens de l'engagement, le devoir de mémoire et l'importance de la transmission intergénérationnelle. Cette formation a également renforcé leur implication dans la vie citoyenne et leur préparation à représenter dignement leur établissement lors de la cérémonie à venir.